



## **ORDEN DEL DIA**

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Informe financiero
3. Informe de la Dirección
4. Varios



## ACTA No. 364

El viernes 8 de junio de 2018, a las 8:30 horas, en el Salón Topacio del Club de Industriales de Jalisco, se verificó la sesión número 363 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el tesorero Ing. Jorge Martínez Güitrón, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; los señores consejeros Sr. René Rivial León, Sr. Fernando Pérez Jiménez, el Lic. Gerardo González Cortés, así como la Lic. Irlanda Loerythe Baumbach; el Lic. Alberto Tapia Venegas, comisario, el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, como también el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes de mayo, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera respectiva al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto correspondiente.

El director general expuso su informe mensual. Presentó los proyectos para instalar una pérgola en el acceso principal del Zoológico, con el objeto de brindar sombra a los visitantes, mientras hacen fila para adquirir sus accesos en la taquilla principal. El director presentó el proyecto de la compañía "Lonas Lorenzo" así como el de la compañía "Dünn". El Consejo observó que ambos proyectos tienen mucha similitud inclusive en el tipo de cubierta con malla francesa garantizada por 10 años y con una vida útil de 20 años. En igualdad de circunstancias técnicas, el Consejo se inclinó por la opción más económica que corresponde a la empresa Dünn y que asciende a \$1'596,000 con IVA incluido.

Indicó estar listos para el lanzamiento del nuevo atractivo del acuario Guadalajara, el Kiboko Bwawa con una sorpresa adicional, ya que hace unos cuantos días una de las progenitoras procreó una cría, que será un motivo añadido para que los chicos y grandes visiten el Zoológico durante las vacaciones de verano.

El director informó asimismo que se han buscado alternativas para el suministro de energía eléctrica de empresas privadas. Mencionó haber hecho contacto con la compañía Enel y con Grupo Dragón. Ésta última realizará en breve una propuesta de servicio.

En relación a las modificaciones al contrato con la empresa Televisa para el presente año, el Consejo solicitó al director comercial el monitorear el impacto que tendrá la reducción en la frecuencia de los anuncios comerciales difundidos por sus canales, en la asistencia al parque, así como también la repercusión en el incremento en la presencia en redes sociales del Zoológico.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 10:30 horas del día de su fecha.



## **Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de junio de 2018.**

### **DIRECCION ADMINISTRATIVA**

- La rotación del mes fue inexistente, mientras que el ausentismo de 3.2%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 69 prestadores de servicio social y 11 empleados.

### **DIRECCION TECNICA**

- Los nacimientos más relevantes fueron los de un hipopótamo del Nilo, siete lobos mexicanos, tres canguros rojos, cinco ciervos dama dama, cinco ciervos sika, dos ciervos wapitíes, dos borregos de Berbería, un mono ardilla, un bisonte americano y dos liebres de la Patagonia.
- Las muertes más significativas fueron las de una hiena rayada un ciervo sika, una cebrá de Grant, dos ciervos dama dama, un ciervo wapití y un borrego de Berbería.

### **DIRECCIÓN COMERCIAL**

- Las actividades publicitarias de este mes se enfocaron a promover al herpetario así como también a difundir las tortugas de Aldabra.
- Por otro lado, se prepararon todos los materiales de la campaña de verano, arrancando con el anuncio preventivo del Kiboko Bwawa.
- Se aceptó la invitación de TV Azteca para desarrollar una sección dentro del programa "Despierta con Más" que se transmite por su nuevo canal A Más. Las cápsulas tienen una duración de 3 minutos y se transmiten una vez por semana. También, el material es retransmitido en el programa meridiano de canal trece (7.1 de tv abierta).



- Se atendió al grupo de profesores del sistema Proulex quienes acudieron a conocer los servicios que brinda el parque. Quedaron satisfechos y se está preparando la visita de 1,100 alumnos de cursos de verano que ofrece dicha institución.
- Durante el mes visitamos 16 empresas: Graphic, Bionova, Etiquetas Electrónicas, Marzam, Maseca, Asfaltos Guadalajara, Oracle, Crown Cork, Flextronics (Norte y Sur), Cryocell, Multicolor, ATT, Red Frío, Set-Pro, Plexus, Plaza Fórum y Sindicato del IMSS alcanzando una venta de 4,466 paquetes.
- Asistimos al evento ARLAG 2018 (Asociación de representantes de aerolíneas en Guadalajara) donde estuvimos promoviendo los servicios del parque ante más de mil agencias de viajes de todo el País.

## **DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES**

- El promedio diario de consumo fue de 207m<sup>3</sup> diarios, 8m<sup>3</sup> más que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 895m<sup>3</sup> de agua de reciclada.
- Se aplicaron 42 toneladas de mezcla fina de asfalto en los caminos peatonales de público en el área de dos parques, camino de aviarios a puerta de leones y camino central a snack #4.
- Se concluyó con la construcción del estanque del área de manejo del albergue de los hipopótamos con vista subacuática.
- Se terminó la colocación de revestimiento en toda la azotea del área educativa con garantía de diez años.
- Asimismo se impermeabilizaron las áreas de manejo de los aviarios mayores a los que se colocó azulejo en muros y pisos.



## DEPARTAMENTO EDUCATIVO

- Se realizaron durante el mes un campamento nocturno con 46 integrantes y dos fiestas infantiles con 135 participantes.
- Se realizará en el Zoológico y en Hotel Aloft, como parte del programa académico conmemorativo del treinta aniversario de nuestra institución, del 23 al 25 de julio el curso denominado "Diseñando Espacios modernos para Especies Silvestres". Impartido por el Arquitecto Jon Coe de Healesville Australia. A la fecha contamos con 46 inscritos representantes de 22 instituciones afines.